

## **Persönliche Motivation zur Teilnahme am Wettbewerb „Landeshymne“**

Eine Landeshymne sollte für die allermeisten Einwohner eines Landes bekannt und identitätsstiftend sein, wie die Fahne. Die Schweizerfahne schmückt sehr viele Fahnenstangen in privaten Arealen. Jedes Kind kennt sie und auch im Ausland ist sie als Schweizerflagge bekannt. Die Landeshymne ist von der Melodie her vielleicht noch einigermaßen bekannt, sie wird aber, wenn überhaupt, nur zögerlich gesungen. Es wäre wunderbar, wenn durch einen neuen Text die Hymne zu einem gewissen Stellenwert in der Gesellschaft kommt, indem sie mit Stolz immer wieder und überall gerne gesungen wird.

Was ich in der Eingabe nicht erwähnen konnte, weil sie total anonym erfolgen musste und nirgends ein Hinweis auf die Identität des Wettbewerbsteilnehmers erkennbar sein durfte, dass der Komponist der heute geltenden Nationalhymne, P. Alberich Zwysig, während etwa zwei Jahren in unserem Dorf lebte, nämlich im damaligen, aufgehobenen Franziskanerkloster Werthenstein!